

## ■ SANTA MARTA DE TORMES

# Arranca la obra de la estructura y cerramiento del pabellón deportivo

■ La contratación de esta fase por 185.000 euros supera el 57% del total del proyecto ■ La nueva dotación estará situada en la avenida de Valladolid, entre los centros comerciales

ENE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta ha adjudicado la obra de la estructura, cerramientos y la carpintería exterior del futuro pabellón deportivo situado en la avenida de Valladolid.

Tras el inicio de los trabajos con los movimientos de tierra, las canalizaciones, delimitación y ordenación de la parcela de 6.000 metros cuadrados, en estos momentos ha formalizado el contrato de adjudicación con la empresa que se encargará de acometer la instalación por un importe total de 185.000 euros, lo que supone más del 57% del presupuesto total del proyecto del futuro centro deportivo, y que superará los 323.000 euros y estará terminado a finales de año tras los cuatro meses de plazo de ejecución. Una infraestructura que financiará el Consistorio con la aportación de los Planes Provinciales de casi 226.500 euros y 97.000 euros de fondos propios.

La nave estará construida de una estructura metálica, con cubierta y cerramiento laterales de chapa de tres metros de altura y aislante, además de un zócalo corrido y unas placas prefabricadas de hormigón que evitarán la entrada del frío, el agua y actuarán como aislantes. El suelo será de hormigón pulido y tendrá con un lucernario que permitirá ahorrar energía con la entrada de luz natural.

El futuro pabellón deportivo estará dedicado fundamentalmente a la práctica del baloncesto y supondrá la mayor inversión municipal de esta legislatura en materia deportiva, con la que el equipo de Gobierno da respuesta a las demandas de la población y reitera su apuesta por el deporte.



La parcela situada en la avenida de Valladolid ya está acondicionada para la instalación del pabellón. | ENE

■ La parcela de 6.000 metros de extensión ya cuenta con un parque infantil y zona de aparatos biosaludables

## Instalación específica para la práctica del baloncesto

El futuro centro deportivo situado en la avenida de Valladolid estará vinculado específicamente al baloncesto, ya que es una modalidad que practican más de 300 niños en el municipio, aunque está previsto que en él también se pueda llevar a cabo una actividad multideportiva por parte de otros clubs y usuarios. La instalación constará de una pista con tres canchas de baloncesto, una longitudinal y otras dos transversales, a las que acompañará un módulo reservado para los aseos y otro para los vestuarios. Además, en las canchas se colocarán dos porterías con la intención de que también se pueda practicar allí otro tipo de deportes como fútbol sala y balonmano, así como otras dotaciones deportivas. Un proyecto necesario, ya que hay gran demanda y las dotaciones existentes comienzan a quedarse pequeñas.

La localidad cumple con la certificación europea como municipio cardioprotegido

ENE

La localidad santamartina ya cuenta con tres desfibriladores externos semiautomáticos (DESA), con lo que ya está dentro de la red de municipios cardioprotegidos. El concejal de Policía, Jesús Hernández, recibió el último instrumento los días previos a las fiestas y con este desfibrilador "cumpliremos con el compromiso adquirido por este Ayuntamiento de conseguir la certificación europea del European Resuscitation Council como municipio cardioprotegido".

Los DESA se han instalado en el hospital de campaña de Protección Civil durante las fiestas, otro permanece en un vehículo de la agrupación y el último está colocado en un vehículo policial debidamente señalizado que entra a formar parte de la flota de vehículos cardioprotegidos. Tanto los voluntarios de Protección Civil como los agentes de la Policía Local han recibido la formación adecuada para su uso.

## Comienzan las actividades de agosto en la bibliopiscina

El servicio municipal de la bibliopiscina de verano, dirigida a niños de 3 a 10 años, inicia hoy las sesiones del mes de agosto. Las actividades se desarrollan por las tardes, de 16:00 a 20:00 horas, de lunes a viernes, y están coordinadas por las monitoras. Entre las propuestas de las que pueden disfrutar los niños, además de la animación a la lectura, están talleres, cuentacuentos, manualidades, juegos de mesa, dinámicas de grupo, yincanas, préstamo de libros y fiestas. | ENE

## ■ CABRERIZOS

# La rehabilitación de la fachada de la Casa Consistorial evitará nuevas filtraciones

El exterior se forrará con dos tipos de piedra y granito en el zócalo

ENE | CABRERIZOS

El Ayuntamiento de Cabrerizos está acometiendo obras de mejora de la fachada de la casa consistorial de la localidad. Se trata según aseguró ayer su alcaldesa, Lourdes Villoria, de una mejora de la fachada que incluye la impermeabilización para evitar filtraciones de agua en el interior y a la vez la estética del edificio.

Las obras incluyen la repara-

ción de la fachada, sobre todo en la parte del triángulo de cristal que luego irá forrada de piedra de dos colores, dorada parecida a la de Villamayor y negra en los laterales. Además, también se pondrá granito en la parte inferior y en el acceso desde el aparcamiento.

Las obras también incluyen el cambio de las barandillas y los elementos metálicos y el equipo

de Gobierno está valorando la posibilidad de sustituir las ventanas actuales por unas más modernas y eficientes. El resto del edificio se pintará con el fin de "mejorar la imagen porque desde la última ampliación era algo que teníamos pendiente y ya también eliminamos los problemas de humedades y filtraciones que se daban", reconoció la alcaldesa.



Primeros trabajos en la fachada del Ayuntamiento. | ENE